



# Con Domingo de Ramos, inició la Semana Santa

## Jerusalén antes de su crucifixión

© Mónica Gordillo

Con la lectura de la pasión de Jesús o Domingo de Ramos dio inicio la Semana Santa y el vocero de la Diócesis de Querétaro, Martín Lara Becerril, llamó a los católicos a identificarse con el signo de la cruz.

En las iglesias, templos y parroquias de la ciudad de Querétaro, fieles católicos acudieron a escuchar la lectura de la pasión con ramo de palma en mano, para conmemorar la entrada de Cristo a Jerusalén antes de su crucifixión.

Lara Becerril hizo un llamado a los creyentes a escuchar, entender y vivir la pasión de Cristo. Enfatizó que no se trata de un periodo vacacional, sino de los tres días "más importantes" de la iglesia católica en la última semana de Cuaresma: pasión, muerte y resurrección de Jesucristo.

"Estamos ya en Semana Santa. A partir de este momento, hay un signo que nos tiene que identificar y dar sentido, es la cruz. En la entrada de su casa, en la puerta, (...) pongan

la cruz para que recuerden que son cristianos. Estos tres días son el centro de todo el año y, si son el centro, pues vamos a darles la importancia que tienen. Hagan lo necesario para vivir la Semana Santa", apuntó.

### REPRESENTACIONES EN LA CAÑADA

En La Cañada, municipio de El Marqués, el grupo Tribunales de Jesús realizó la representación de los pasajes bíblicos de la reunión de Jesús con sus discípulos, las bienaventuranzas, la mujer samaritana, la mujer cananea, la mujer adúltera, el encuentro con los niños, la resurrección de Lázaro, la entrada triunfal a Jerusalén y la expulsión de los mercaderes en el templo.

De manera posterior, se realizó la celebración religiosa y la bendición de los ramos a cargo del presbítero Gustavo Licón Suárez, en el templo de San Pedro.

### VENTA DE RAMOS

En la capital del estado, los ramos y cruces de palma se ofrecieron al



exterior de los centros religiosos desde los 10 hasta los 50 pesos. En entrevista, Silvia, de 39 años, en compañía de su esposo y sus dos hijos, comentó que compró tres cruces de palma: una para colocar en la entrada principal de su casa, otra para su escritorio en su lugar de trabajo y una más para su automóvil.